

青少年育成について

教育長／周知徹底し推進を図る



新改秀作議員

社会体育行政の 見直しは

教育長／充実整備
を図る

新改 文化行政は文化課が設置され振興が図られているが、社会体育行政は旧町で業務分担をしている部分がある。体制の見直しはどうか。

教育長 本年度実施したスポーツ行事につきましては、旧町の運営方法を取り入れてきたところですが、来年度予定されている県体川薩大会の7種目が本町で実施予定でもあり、町としましても体制の充実整備を図り、課の設置を含めて一本化して行く計画であります。

教育長 青少年育成町民会議を新たに設置し、家庭、学校、地域が一体となる町民総ぐるみ運動を推進すると共に、他の行事等と重複し、おろそかにならないように学校、PTA、区公民館、体協等と連携を取りながら周知徹底して行きます。



さつま町子ども大会（鶴田中央公民館）

心肺蘇生法の普及を

町長／普及啓発は極めて重要



平八重光輝議員

平八重 突然、心臓や呼吸が止まった時、すぐに措置をしなければ死に至る。人命救助のため、町民に心肺蘇生法の普及を。

町長 心肺停止から救命を図るには、早い通報、早い心肺蘇生法と除細動の実施、早期医療処置が必要であります。救命率の向上を図るためには心肺蘇生法の普及啓発は極めて重要と認識しております。安心安全のまちづくりの観点からも必要と考えています。

AED(除細動器)の設置を

町長／取り組んで
行きたい

平八重 心室細動による心肺停止は心肺蘇生法だけでは蘇生できない。公共施設等にAED(自動体外式除細動器)の設置を。

町長 救命率の向上を図るには心肺蘇生法の普及とAEDの設置は密接な関係にあるので、ぜひ取り組んでまいりたい。本町はスポーツコンベンションの町として、また、来年度は県民体育大会の開催地でもあり、安心して来場してもらうため整備が必要と考えます。



除細動器の講習